

令和5年(2023)12月 『みんなで稲刈り、おだかけ』

10月末になり、ようやく緑米の稲刈りができました。田植えの時期は同じなのに、古代米である緑米は、稲刈りまでコシヒカリより2か月ほど余計にかかります。

ネイチャークラブの稲刈りに先立って、東浪見小学校の5年生22名が、5月に自分たちで田植えをしたところで稲刈りをしました。稲を刈り取り、それを稲わらで結束して、竹で組んだ「おだ」に稲をかけてゆきます。みんな初めての体験でした。稲をわらで結ぶのは、大人でも難しい作業ですが、注意深くやり方を聞いて、丁寧に結んでくれたので、稲の抜け落ちも少なく、うまくできました。

ネイチャークラブの稲刈りにも、たくさんのお子どもたちが参加し、稲の束を運んだり、おだにかけたりとよく頑張ってくれました。天候にも恵まれ、稲がよく乾燥したので、翌週には脱穀作業を終えることができました。

夏の水不足や、イノシシの被害もあり、収量は例年より少なそうですが、今年もなんとか稲の収穫ができました。

<問合せ先>

増田 090-8045-0606 吉田 090-5317-9738

Facebook「一宮ネイチャークラブ」で検索してください。

会員募集中！

